



4 Janvier 2025

Mont Phare de Lumière [Valence d'Alcantara (Cáceres) - ESPAGNE]

Mes petits, mes enfants, ayez la paix dans vos cœurs et la lumière de ma Lumière dans vos âmes.



Méditez sur le **MARCOS**, mes enfants, afin de connaître votre Dieu, mon Seigneur.

Qu'il est beau d'être ici avec vous tous, mes enfants, vous m'enlevez une épine du cœur. Pourquoi est-ce que je dis cela, mes enfants ? Parce que le monde est voué aux sacrilèges, aux mensonges, à la haine, aux crimes, aux moqueries. Mon Fils n'est pas aimé, et moi aussi je suis coincée avec lui. Pourquoi, si nous sommes vos amours ? Mon Coeur vous aime tant, et le Coeur de mon Fils aussi. Que faites-vous, mes enfants, que faites-vous ? Tout est permis, et comme je vous l'ai dit tant de fois, le péché est une vertu ; ne le comprenez-vous pas, mes enfants ? Pourquoi l'homme s'efforce-t-il de pécher, pécher, pécher, et pécher, détruire, détruire, détruire ; pourquoi ne se consacre-t-il pas à l'amour ?

Vous, comme tant de mes enfants du monde qui vont à ces apparitions où j'apparais, mes enfants, gardez la tête haute. Parce que vous savez aimer, vous avez l'espoir, la joie, l'amour, parce que mon Dieu, votre Dieu, transmet cet amour dans vos coeurs. Vous ne pouvez pas être mauvais, mes enfants, même si vous êtes pécheurs.

Mais la méchanceté qui règne dans le monde aujourd'hui est la pire des pires, pire que Sodome et Gomorrhe. Le monde est fou et va en enfer. Satan l'a pris et ne veut pas le lâcher ; et eux, mes petits enfants, ne veulent pas sortir de cet abîme, de cette haine, parce qu'ils sont dans ce que vous appelez le bonheur. Quel bonheur, c'est le moi, l'ego, l'avoir et la possession ?

Le bonheur vient de l'âme, l'âme doit être pure, pure, car c'est ainsi que vous entrerez dans le royaume des cieux. La porte est étroite, bien sûr, mais si vous savez comment la franchir, elle sera large pour entrer dans le Royaume des Cieux.

Mes enfants, prenez soin de vos enfants et prenez soin de vous aussi. Combien de fois, pas beaucoup, mais une fois de plus, les gadgets que vous avez sont très bons pour faire le bien, mais ils détruisent la famille. Laissez ces embarras et ces choses qui n'atteignent pas le Ciel, cherchez le Trésor du Ciel. Les gadgets que vous possédez ne sont pas le chemin vers le Ciel. Les familles sont détruites par eux, et ils ne veulent pas le comprendre, mais c'est vrai.

Cherchez le Tabernacle, quand vous allez à l'église, allez au Tabernacle, à votre Dieu, et parlez-lui : « Seigneur, donne-moi la force et la foi de comprendre ce que je ne comprends pas ; donne-moi la force et la foi d'être meilleur chaque jour. Seigneur, ne t'éloigne pas de moi, je veux être avec Toi, parce que je sais qu'un jour, dans quarante, quatre-vingts ou cent ans, Tu m'appelleras, et que serai-je, que dans ces moments où Tu m'appelleras, aurai-je mérité le Ciel ? Cherchez cela, allez à l'église, à l'église de mon Fils ; remplissez-la, priez beaucoup, demandez beaucoup.

Fortifiez-vous, le sacrifice, la pénitence, ce n'est plus d'actualité, car le chrétien dit : « Mes enfants, pourquoi vais-je faire pénitence, à quoi cela me sert-il ? Je vous ai dit un jour que si vous aimez une pomme, si vous la voulez, renoncez-y. C'est cela la pénitence, et non les coups de fouet, que vous méritez aussi, parce que mon Fils est mort pour vous tous. Ils l'ont traîné, ils l'ont emmené sur cette croix d'amour et de douleur, et à la fin : « Père, pardonne-leur, car ils ne savent pas ce qu'ils font ». Et le monde continue, les haines, les guerres, les mensonges ; ils disent qu'ils signent la paix et ce qu'ils signent, c'est la guerre.

Haines, haines, l'homme a des haines, parce qu'il veut être un dieu, avoir et posséder ; « si j'ai, que m'importe celui qui est à côté de moi, qui est dans l'angoisse et qui meurt de faim, de maladie, mais j'ai, et comme j'ai, je ne m'intéresse pas à lui ». Quel dommage !

Mes enfants, votre Créateur vous a faits bons, pourquoi n'apportez-vous pas de la bonté et de l'affection à d'autres frères et sœurs ?

Combien de sacrilèges ont été commis en ces jours de la naissance de mon Fils, combien ! Combien de péchés de la chair, de la haine, de la famille, du mensonge ont été commis ! Mais je suis ici pour vous donner ces catéchèses afin que vous puissiez marcher dans vos coeurs dans l'Evangile, pour enseigner à celui qui est de l'autre côté que mon Fils et moi sommes sur la terre avec vous tous.

Demandez beaucoup pour les saints prêtres, pour les vocations, demandez beaucoup pour que les familles prient à nouveau le rosaire en famille. Priez beaucoup pour ceux qui se droguent, qui mènent une mauvaise vie.

Car regardez, mon Dieu, votre Dieu, donne tout gratuitement, faites de même, donnez gratuitement. Car le jour viendra où, malgré toute l'opulence et tout ce qu'il y a dans le monde, beaucoup de mes enfants n'auront plus rien, tout leur sera enlevé. De même, beaucoup de ceux qui sont dans l'opulence seront bientôt comme celui qui demande l'aumône à la porte d'une église ou ailleurs.

Ne soyez pas dominateurs, mes enfants, laissez tomber l'ego et le moi, faites preuve d'obéissance, cherchez l'amour dans vos cœurs et dites à votre Dieu : « Père, tu m'as créé, je veux te trouver, je veux vivre en toi et mourir en toi, enlève-moi tout ce qui m'entrave et donne-moi ton amour. Car Tu es mon Dieu, mon Père, mon tout. Je veux aller un jour dans les Demeures que Tu as faites pour tous Tes enfants. Je veux Te suivre jusqu'au bout, enlève-moi tout ce qui est mauvais dans mon corps, et donne-moi cet Amour que Tu sais donner, et augmente ma foi. Car sans la foi, je ne peux pas vivre. Je T'aime tellement, Seigneur, je T'aime tellement, Seigneur, que je suis ici et là à Te dire, je veux la porte étroite, parce qu'à la fin je serai dans ces Demeures que Tu as faites pour toutes Tes créatures ».

Mes enfants, recherchez l'arôme de votre Dieu, que votre âme soit transparente, pure ; ne vous disputez pas, n'élevez pas la voix, non ; aimez-vous vraiment. Dans l'amour, c'est le paradis, sans amour, c'est l'enfer ; ne vous disputez pas, ne vous disputez pas ; soyez de bons enfants de votre Dieu Créateur, de mon Dieu Créateur. Et c'est ainsi.

Je vous dis aussi, mes enfants, que vous verrez beaucoup de choses, comme je vous l'ai déjà dit tant de fois : tremblements de terre, débordements d'eau, morts, famines, incendies, pestes. Mais n'ayez pas peur, mes enfants, car tous ceux qui sont dans mon Cœur et dans le Cœur de mon Fils, rien ne leur arrivera, rien ne leur arrivera parce que nos Cœurs défendront nos petits enfants.

Continuez donc à marcher avec le nom de mon Fils dans vos cœurs, et n'ayez pas peur de porter la Parole de mon Fils au monde. Mais ne soyez pas routiniers, ne soyez pas routiniers, sachez que les tièdes n'entrent pas au Paradis. Vous devez être forts, guerriers, bons, aimants, forts. Et débarrassez-vous immédiatement de tout ce qui vous entrave ; et promettez cette nouvelle année

tout ce qui vous entrave.

Dites à votre Dieu Père, à mon Dieu Père : « C'est fini, je te veux, je te veux, je te suis, je t'aime, je t'adore. Viens, donne-le moi Seigneur, que je puisse accomplir cette promesse que je te fais en cette nouvelle année ».

Et maintenant, mes enfants, je vous bénis. Mais comme toujours, Dieu le Père Créateur, mon Fils Rédempteur, l'Esprit Saint mon Époux Sanctificateur. Et moi, votre Mère Miriam. Cœur de Marie, Phare de Lumière, Phare de Lumière, Phare de Lumière.

Allez, mes enfants, en paix, je vous porterai toujours sous mon manteau.

Tout est béni. Et prenez des bougies pour illuminer mon Fils d'Amour et mon Coeur dans vos maisons.

Adieu mes petits, adieu mes enfants, adieu, adieu.

« Merci Maman, tout ce qui se passe dans le monde, je te vois refléter tant de morts, tant de crimes, tant de haine » Oui, mon fils, tu verras tant de choses, mais celui qui est fort portera la gloire dans son âme. Sois fidèle à ton Dieu, mon fils. Oui, ma Mère.

Notre mère à Monte Faro de Luz.

Nous vous informons que nous continuons à payer la prairie et que nous devons continuer à compter sur vos dons pour faire face aux dépenses. Nous apprécions grandement l'effort de chacun pour faire de notre Mission de Mère une réalité. Merci beaucoup pour votre collaboration.

- **IBAN: ES17 0049 1772 8124 9002 1954 (Banque Santander)**
- **BIC: BSCHESMM**

Merci.

✓ **Courriel:** asociaciónfarodeluz1@gmail.com
